

Conquista de Makah

Razón de la Conquista de Makah:

En el año 8 de la Hégira *Quraish* rompió el Tratado de *Hudaibiah* al proveer a *Banu Bakr* de equipo y armas para atacar a

Juza'ah

quienes se habían aliado a los musulmanes en el tratado de

Hudaibiah

'*Amr bin Sâlim Al-Juza'i* se dirigió hacia Madinah para informarle al Mensajero –*que la paz y la misericordia de Alá sean con él--*

que

Quraish

había traicionado el tratado.

Partida de los musulmanes hacia Makah

El Profeta –*que la paz y la misericordia de Alá sean con él--* ordenó que se prepararan en secreto para que *Quraish* no se enterara, agrupó alrededor de 10 mil hombres para la partida y salieron en el mes de Ramadán del año 8 de la Hégira hasta

Marru Duhran,

cerca de Makah que hoy en día es nombrado como el Valle de Fátima.

Salida de Abu Sufian y su islamización:

Abu Sufian (Sahr bin Harb) salió de Makah para obtener noticias de los musulmanes y se encontró con Al-'Abass, tío de Muhammad –*salAláualaihiuasalam-* quien se dirigió con él hacia

el Profeta *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él--* y le pidió la paz concediéndosela el Mensajero *–que la paz y la*

misericordia de Alá sean con él--

, después lo invito al Islam y se islamizó, después dijo Al-'Abass al Mensajero

–que la paz y la misericordia de Alá sean con él--

:

«En verdad Abu Sufián es un hombre jactancioso, concédele un privilegio» y dijo el Mensajero de Alá –que la paz y la misericordia de Alá sean con él-- : «Aquel que se refugie en la casa de Abu Sufián estará a salvo, quien more en la casa de Abu Sufián estará salvo, aquel que ingrese a la Mezquita Sagrada estará a salvo y quien cierre sus puertas estará salvo».

El Profeta *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él--* no permitió que Abu Sufián regresara a mCCA hasta que viera el ejército de los musulmanes y cuando regresó informó a la gente de Makah que el Profeta *–qu*

e la paz y la misericordia de Alá sean con él--

se dirigía hacia ellos con un ejército que no tenían manera de poder hacerle frente.

Entrada de los musulmanes a Makah:

Posteriormente el Profeta *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él--* dividiría a su ejército en cuatro grupos, cada uno con un dirigente:

1.- Primer grupo: Dirigente: *Zubair bin Al-'Auam*, entraría por la parte superior de Makah.

2.- Segundo grupo: Dirigente: *Jâlid bin Al Ualid*, entraría a Makah por abajo.

3.- Tercer grupo: Dirigente: *Abî 'Ubaidah bin Al-Yarâh*, entraría a Makah por oriente.

4.- Cuarto grupo: Dirigente: *Qais bin S'ad bin 'Ubadah* quien entraría a MCCA por la otra dirección.

Entraron a Makah sin enfrentamiento alguno y conquistaron la Makah.

El Mensajero *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él–* entró a Makah con una humildad hacia Alá, repitiendo

urah Al-Fath

hasta llegar a la Casa Sagrada, circunvaló alrededor de la Kabah siete vueltas, saludó el pilar con su frente negándose a rivalizar con los grupos y como enseñanza para su comunidad, rompió todos los ídolos que eran 360, y recitaba la palabra del Altísimo:

“Y di: Ha triunfado la verdad y se ha disipado lo falso, pues lo falso siempre se desvanece.”

17:81.

S

Luego, el Profeta *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él–* entró a la Kabah y rezó dentro de ella.

Después de la Conquista:

El Mensajero *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él–* después de haber rezado en la Kabah se dirigió hacia la multitud de Quraish que lo esperaban en la mezquita

«¡Oh pueblo de Quraish! ¿Qué pensáis que haré con vosotros?» Respondieron: «Eres un honorable hermano hijo de un honorable hermano» Dijo –que la paz y la misericordia de Alá sean con él- : «Podéis marcharos, sois libres».

El Profeta *–que la paz y la misericordia de Alá sean con él–* permaneció en Makah durante diecinueve días, envió en ellos a que los ejércitos acabaran con los ídolos y expandieran el Islam.

La Conquista de Makah tuvo un gran efecto en los seres de los árabes, pues Alá abrió el pecho de muchos de ellos hacia el Islam y comenzaron a entrar a la religión de Alá por masas. Dice el Altísimo: *“[¡Oh, Muhammad!] Cuando llegue el socorro de Alá y la victoria [la conquista de La Meca] Y veas a los hombres ingresar en tropes en la religión de Alá. Glorifica y alaba a tu Señor por ello, y pide Su perdón; por cierto que Él es Indulgente.”* 110:1-3.

